

ぽかぽか

園だより

5月

PEARL KINDER GARTEN

PEARL PRIMARY CLUB

PEARL NURSERY SCHOOL

BABY PEARL NURSERY

新入園児は、何とか数日だけ登園しましたが、進級園児たちは、新しいクラス、新しい先生、新しいクラスメイトと関わることもなく、5月を迎えることになりました。園児たち、ご家族の皆様におかれましても、心身ともにご健康でいらっしゃることでしょう。

現在、パール幼稚園 Pearl Primary Club は行政の要請を受け、5月末までの休園の措置を取っています。また、Pearl Nursery School と BaBy Pearl Nursery は行政の要請を受けて休園ではなく、各ご家庭の自主的な登園自粛の協力による限定的な開園としています。

いわば、社会的なセーフティーネットとしての開園です。最大限に感染予防のための注意を払いながら、最小限に開園することにしています。

パール幼稚園の園児たちにとって、それが完全に「正しい選択」だと言えないのかもしれません。どのように選択しても、いくらかの正しさといいくらかの誤りがあり、ほんとうの正答は事後的にしか、私たちの手元には届かないのだと思います。

未知の事があまりにも多すぎて、不安に押しつぶされそうになったら、まず、誰かにそのことを伝えましょう。伝える誰かが見つからなかったら、パール幼稚園を頼ってください。

悪いニュースばかりに接して、たいへんだ、どうしようと嘆いているだけでは、心が滅入るだけですし憂鬱になるばかりです。子どもの前では特に・・・起こっている事実はニュートラルに受け入れ、この状況に適応して、自分の生活を楽しむために、こんなときだからこそできることをして（たとえばマスクを手作りしたり、ふだんしない所の掃除や親子で料理をしたり・・・）心穏やかにいるべきです。前を向いて生きる心の構えこそが、「正しく恐れる」ために必要なんじゃないかと思うのです。

そして一日も早く、みんなに会えますように・・・

今月の幼稚園のクラスだよりは4月に教育活動を実施していないため発行できませんことをお詫び申し上げます。

園長 野村 良司

5月 2020



		Kindergarten	After	Primary	Pearl Nursery School	BaBy Pearl Nursery		
1	金	休園	休園	休園		園庭あそび	金	1
2	土	↓	↓	↓			土	2
3	日	憲法記念日					日	3
4	月	みどりの日					月	4
5	火	こどもの日					火	5
6	水	振替休日					水	6
7	木	休園	休園	休園	★体操あそび	テラスあそび	木	7
8	金				園庭あそび	テラスあそび	金	8
9	土						土	9
10	日						日	10
11	月				園庭あそび	園庭あそび	月	11
12	火					↓	火	12
13	水				↓	★体操あそび	水	13
14	木				★体操あそび	園庭あそび	木	14
15	金				園庭あそび	↓	金	15
16	土						土	16
17	日						日	17
18	月				身体測定	園庭あそび	月	18
19	火				園庭あそび	↓	火	19
20	水				↓	★身長体重	水	20
21	木				★体操あそび	園庭あそび	木	21
22	金				園庭あそび	↓ 避難訓練	金	22
23	土						土	23
24	日						日	24
25	月				園庭あそび	園庭あそび	月	25
26	火				避難訓練	↓	火	26
27	水				園庭あそび	★お誕生日会（5月）	水	27
28	木				★体操あそび	園庭あそび	木	28
29	金				お誕生日会（5月）	↓	水	29
30	土						土	30
31	日	↓	↓	↓			日	31
					★…体操服登園	★…体操服登園		

Information

《Pearl Kindergarten》

○夏服への衣替えについて

6月1日(月)に夏服に完全移行となります。夏園服・夏帽子のご準備とともに再度本人の名前の明記の確認も併せてお願い致します。肌寒い日は、円指定のカーディガンやベストを羽織って頂いても構いません。また、完全移行に向け、移行期間を設ける予定です。日程が決まりましたら、れんらくアプリにてご連絡させて頂きます。

○内科検診・歯科検診について

各学年、園医・高橋先生(蒲田小児科)に内科検診及び、園医・米山先生(よねやま歯科)に歯科検診をして頂く予定でしたが、新型コロナウィルスの影響により延期とさせて頂きます。日程が決まりましたら、れんらくアプリにてご連絡させて頂きます。

○登降園について

☆バスコース…子どもたちをバスに乗車後・降車後にバス停留所にて、保護者同士の長時間にわたる立ち話や、子どもたちの待ち方、自転車の止め方のマナーが悪いなど、バス停留所のご近隣・通行人より苦情が度々入っております。

度重なる苦情が続いてしまうと、バス停留所を作ることが出来なくなってしまいますので、ご理解・ご協力をお願い致します。

☆歩きコース…朝の引き渡し後・お帰りの会終了後に、園の前に自転車を止めたままの情報交換などの立ち話、またキネマ通り商店街などでも立ち話をしている方がいるようです。東蒲小学校の交通指導の方からも横断歩道でない所を横断する等、保護者の方の自転車マナーについてご指導を頂いております。

幼稚園の前の道は一般道です。ご近隣・通行人より苦情が度々入っておりますので、ご理解・ご協力ををお願い致します。尚、自転車でお越しの方は、白線の内側に沿って斜めに止めて下さい。

○れんらくアプリでの連絡事項の記載について

れんらくアプリにて重要なお知らせを配信しますので、必ずご確認をよろしくお願い致します。

れんらくアプリ内の連絡事項の欄へのご記入は簡潔にお願い致します。

例えば…「私用のため、欠席」「モーニング・アフターのため」「風邪・熱のため、欠席」「送り・迎えが祖父母に変更」「バス停が○○○から△△△に変更」など。宜しくお願い致します。

《BaBy Pearl Nursery》

- ・コロナウイルス感染予防の為、登園を自粛している場合、体調不良や私用で欠席する場合はれんらくアプリにて欠席連絡を必ず入れてください。
- ・気温が高い日が増えてきます。ロッカー内にも半袖・長袖のご用意をお願い致します。

《Pearl Nursery School》

- ・暖かい日も増えてきました。気候に合ったお着換えの準備をお願い致します。
- ・お休みの際には必ず、れんらくアプリで欠席のご連絡を入れて頂きますよう、お願い致します。また、7時30分を過ぎてからのお休みの際は保育園に電話にてご連絡下さい。
- ・予定しておりました、園医・高橋先生(蒲田小児科)による内科検診及び、園医・米山先生(よねやま歯科)による歯科検診は、新型コロナウイルスの影響により延期とさせて頂きます。日程が決まりましたら、れんらくアプリにてご連絡させて頂きます。

年長クラス

5月号

年長クラスのお友だち、保護者の皆様こんにちは。いかがお過ごでいらっしゃるか？ 暖かい日が続くようになり、気持ちがいいと感じる一方で、皆様に会えるのはいつになるか…と待ち遠しく感じながら毎日を過ごしておりました。もう1か月もおうちに過ごしている子どもたち。「あれ…幼稚園でどんなことをしていたっけ？」なーんて幼稚園のことを忘れてしまってはいませんか？？本当は私たちも子どもたちに直接会ってたくさん話したい！教育活動をしたい！と思っていますが今は思うようにできません。6月、皆様に会える日を楽しみに待ちながらばっかり準備を整えて待っていますね。それまであと少し…！規則正しく過ごしましょう♪ 休園にあたり、沢山のご理解とご協力、本当にありがとうございます。

在園児のページ☆

在園児のページに
「動画deパール幼稚園」
と題して、動画を通じてパール幼稚園の
教育活動をUPしています☆
ご覧いただけますでしょうか？
朝に行う柔軟体操から、朝の会で
行うピアニーや音読絵本、さらに先生による
絵本の読み聞かせまで幅広くPickupして
載せています。これを機に保護者の皆様にも
改めてパールでどのような教育活動を行っているか
知つて頂ければ幸いです。年長になると、
朝の会では百玉そろばんが増えます！
こちらも動画にしてありますので
ぜひチェックして予習してみてくださいね！
さらに今年から朝の会がリニューアルします！
サントレ（言葉の教育）を導入させていただく
ことになりました。たくさんの正しい言葉に
触れることで語彙を高められたらと思って
います。こちらも11日以降UP予定ですので
どんなことをするのか？ぜひご覧ください！
どの動画も参加型になっていますので、
一緒にやってみることで、ご自宅でも
パール幼稚園にいる気分で過ごして
いただけたら嬉しいです♪

継続して下さい☆

幼稚園では継続力を育てる
ために様々な活動や声かけを
行っています。何かを継続することを
幼稚園ならできるけどお家では…
なんていう子どもたちももしかしたら
いるかもしれませんね…！？
継続する内容はどんな事でも良いのです！
例えば…規則正しい時間に起きるとか
1日5個なにかお手伝いをするなど
ぜひお子様と話し合って継続することを
決めてみてください(^^♪
1つが継続出来るようになったら、もう1つ
継続することを増やしても良いかもしれません。
年長クラスのお友だちなら出来るはず♪
そしてそれが出来たら認めるこ^ト
忘れずにあげてください。
ママとパパに認められたら大きな自信に
繋がり明日もやってみようと思うはず。
子どもたちがスムーズに園生活に
戻ることが出来るように、ご協力
よろしくお願ひ致します★
幼稚園が始まったら、何を続けてきたか
聞いていますよ～♪

ある日の○○先生…☆

●宮島先生の場合●

みんなのことを考えながら毎日過ごしていました。会えない日が長くなるほどなぜだか緊張が増していく…（笑）ドキドキしています！でも早く始まってほしいです！自宅待機中、頑張ったことは…料理！！唐揚げ焦がしました。

●鈴木先生の場合●

私は、自宅待機中は映画やドラマ見て過ごしていました。みんなは、どんな一日を過ごしているのかなと毎日考えています！みんなに会える日を楽しみにしています♡元気に会えるようにいっぱい食べて力を蓄えます（笑）

●高橋先生の場合●

とにかく毎日、家族や友だち…誰かと電話をしていました！みんなとも早く会ってお話をしたいです(;)そして、宮島先生と同じく料理を頑張りました！ある時は一人でもくもくと餃子を包んで食べました…（笑）



5月

年中クラス

みんなの声・笑顔あつての…

5月に入り、暖かい日も増えてきましたが、

皆様はお変わりなくお過ごしでしょうか。例年ならば、4月に

進級式を迎え、新しい環境にも慣れて子どもたちの穏やかな声が響く園内ですが、

今はとても寂しく感じます。保護者の皆様には、緊急事態宣言に伴い休園という

形でご理解・ご協力をいただきありがとうございます。お休み中も引き続き不要

不急の外出を控え…大切な人、命を皆で守っていけたらと思っています。

幼稚園でも感染拡大防止に引き続き配慮し、1日も早くこの状況が落ち着き、

子どもたちが安心して登園できることを願っています。

パール幼稚園☆☆

ご存知でしたか??

さて、パール幼稚園では
4月後半から随時、在園児の
ページにおいて動画を掲載

させていただいております!!
(詳しくは、園長先生のblogを

ご覧下さい☆) 内容は、音読絵本、
ピアニー、百玉そろばん、読み聞かせ等…
普段、私たちが幼稚園で子どもたちと
行っていることを身近に感じ、ご家庭でも一緒
に楽しく!取り組んでいただけたらという

想いで配信させていただいている。

ここだけの話…実は、今年度から
今までの朝の会の内容に加え、

新たなものが登場します☆

どちらも動画で少しずつ配信
していく予定です!随時更新
されますので要チェック
してみて下さいね。

毎日続けて みましょ♪

皆さん毎日コレは絶対!
と決めて、欠かさず続けている
ことは何がありますか?頭では分かって
いても実際続かないこともありますよね(汗
先生もすぐに忘れてしまうので、メモに残したり
この期間は部屋のすぐ目に入る所に貼って
実践中です!視覚からも情報を得ることに
よってモチベーションもアップ↑↑
どんな小さなことでも良いと思います。
何か一つでも見つけて、それを
続けてみましょう。目標せ習慣化!



①柔軟体操

実際どんなふうに
声を掛けて取り組んでいるのか?
分からない点もあるかと思います。
先日、柔軟体操の流れ+1つ1つのポイント
を動画で配信させていただきました。是非一緒に
身体を動かしてみて下さい。皆さんもご存知の
通り、『履物を揃える』『当たり前のこと
10か条』です。パツと思い浮かびますか?

②食事

食前・食後の挨拶も覚えているかな?食事中は、
食べ物を口の中に入れたまま喋っていませんか?
テレビを観ながらダラダラと食べていませんか??
幼稚園では時間を決めて見通しを持って行動出来る
よう促しています。なるべく時間を決めて、
その中で食べられるように
してみましょう。

③音読

幼稚園だけでなく
ご家庭でも。



5月号 年少クラス



年少クラスのお友だち、そして保護者の皆様、いかがお過ごしですか？日に日に暖かくなり、日によっては

汗がじむくらいの気候になってきましたね。新型コロナウイルス対策でのご理解とご協力ありがとうございます。幼稚園が再開しましたら、子どもたちと楽しく、そして安心して幼稚園で過ごせるよう取り組んでいきたいと思います。

現在、在園児のページでは、『動画deパール幼稚園』を沢山アップしています！ご覧になって頂けましたでしょうか？！様々な動画がありますので、お家時間で見て楽しんで下さいね♪そして…ゆくゆくは年少クラスのお友だちも教育活動で行う“柔軟体操”がアップされています。身体を動かす大チャンス☆是非、動画を見ながら柔軟体操に毎日挑戦し、覚えてみて下さいね♪

お家deパール幼稚園☆

慣らし教育活動からあっという間に1ヶ月が経ちましたね。自分のシールのマークや使う場所は覚えていますか？？

今月号では、『お家deパール幼稚園』と題しまして、朝登園したときに子どもたちが自分で行う身支度についてお話させて頂きます！慣らし教育活動中、子どもたちが自分で水筒や園帽を外そうとすると水筒や園帽の紐が引っ掛けてしまい、

「取れな～い><」ということが…もちろん困っているときには援助をしますが少しでもスムーズに支度を整えられるようポイントをご紹介します。幼稚園ではロッカーにリュック→ボレロ→園帽→水筒の順番で置きます！（☆水筒はすぐ取れるように一番上になるようにしています。）子どもたちが脱ぐときは…

水筒→園帽
(この2つは一度床に置くのがポイント！)
→リュック→ボレロで行うとスムーズ☆

そのため、お家で身支度をする際は、一番最後に水筒を首から提げると良さそうですね★

どんな順番で掛けているか、お子様とお話しながら練習してみて下さい♪また、ボレロやスモックの着脱を一人でもできるようにLet's challenge☆

松原先生のお家時間

オンライン○○○をしました！どうなのかなと思ったのですが気付けば3時間…。いつもは聞く側なのですが日々の会話が楽しくて喋り倒しました(笑)地元の部活仲間とも行き、チキン窓会を楽しみました♪

教育活動再開後の活動や、今後の園生活で子どもたちに身に付けてほしいことを紹介しています。是非この期間、ご家庭で挑戦してみて下さい☆

Coming soon

☆背の順を決めて、覚える！

☆前の人を抜かさずに歩く練習をします！
(↑意外と抜かしてしまうんです…笑)

☆ハサミ、のりを使った造形あそびや

製作を行っていきます！
(お家でもハサミとのりを使ってみて下さい♪特に、ハサミを正しく持てているかチェックしてみて下さいね。ちなみに…パール幼稚園ではのりは中指につけます！すると…親指と人差し指にのりがつかず、自在に活動でき、より貼ることを楽しめるからです☆)

☆コップでうがいができるように♪

↑もちろん手で水を掬って正しくうがいができる
お友だちはそれでOKです☆
(毎日の手洗い・うがいを幼稚園でも
習慣にしていきたいです！)

☆園生活では、泥遊びや水遊びなどで園服の着替えをすることがあります！一人で全て着替えができるよう自宅でもご協力ををお願い致します！また今後、柔軟体操やサーキット等で靴下を脱ぐことがあります！脱いだら表に戻せるように♪できれば左右セットにできると素敵です☆

☆ちょっぴり紹介☆

原先生のお家時間

まずはずっと後回しにしていた断捨離をして部屋をスッキリ！ミシンにはまり、“ハラマスク”を大量作成して家族にプレゼント♪普段はあまりしない料理も楽しくて作り過ぎ&食べ過ぎてます～(笑)

藤原先生のお家時間

最近朝、食パンを食べるごとにハマっています★いろいろなトッピングをしてレパートリーを増やしています(笑)今のNo1は…味噌×チーズ×マヨネーズ×のり高カロリーな組み合わせです(笑)

最年少クラス

Yankest Class



メノウクラスの皆様
いかがお過ごですか?
高橋先生と渡邊先生は毎日
みんなに会いたくてウズウズして
います(>‿
今を乗り切って…!
みんなと一緒に楽しい毎日が
過ごせますように…♪

Stay Homeの期間。まだ2歳だから…と何でもお手伝いしてあげていませんか？
まさに今！子どもたちの「自分でやってみたい！」という気持ちが増している時期なのです！
ちょっと難しいのでは…？とオトナが感じていることが子どもたちにとってはワクワク度100%☆
“まだ2歳”ではなく“もう2歳”「まだ2歳だから、○○をやってあげよう！」とすぐに手を貸す
のではなく「もう2歳だから、○○に挑戦させてみよう！」という考え方を持って過ごすことで、
子どもたちは出来ることが増え、グングンと成長していきます。また、出来るようになると自信
にも繋がって、さらに“挑戦してみたい！”という気持ちがアップしていきます。小さなことでも
出来たときには「スゴイ！出来たね♪」と成功したことをすぐに認めてあげることが大切☆
お母様やお父様が認めてあげることで、もっと喜んでほしい！褒めてもらいたい！と
ますますやる気Powerがみなぎってくるはずです。毎日、一つひとつ小さな
成長を発見して認めてあげることを楽しんでいきましょう♪

Let's Challenge☆



挑戦させてみると「で~き~な~い~！」と
涙したり、パンパンしたり…なんてことありませんか？
まさに…イヤイヤ期。イヤイヤ期には
『リピート・クエスチョン・リクエスト』の手法がGOODです☆

ひとりで
できるかな？

お家で過ごす期間…。
いくつ出来るようになるかな？
たくさんのことチャレンジして
みよう☆

- ①リピート→子どもが言った言葉をリピートし、感情を受け止めます。
- ②クエスチョン→「どうしてほしい？」と質問。
例) 「洋服のボタンをとめたいの？」 est.
- ③リクエスト→「やってほしいの？」「出来る方法を教えてあげようか？」などと選択肢を出し、子どもが自分で決められる環境を作ります。

こうすることで、子どもたちは「泣いたらママがやってくれる！」
ではなく「出来なくてもママが教えてくれるから大丈夫！」と
いう気持ちになり、挑戦し続けることが出来ます☆
しばらく見守り、どうしても出来ない時は全てをやってあげるの
ではなく、さりげなく手を貸し、子どもたちの
“出来た”という達成感に繋げてあげてくださいね♪



安心できる場所…



慣らし教育活動の3日間で、メノウさんの可愛らしい姿をたくさん見ることが出来ました☆その中でも特に…
「アンパンマン体操」や『バスにのって』を踊った



ダンスタイム♪初めは、先生が踊っている姿をポカーンと
棒立ちで見つめていたみんな…まるで、観客席で見ているお客様のようでしたが…(笑)
日に日に幼稚園や先生に慣れ、ルンルンで楽しそうに体を動かしている姿が見られるようになりました。「楽しい場所なんだ！」「この先生といふと、楽しいことがある！」と少しでも安心して
過ごしてくれるようになったのだな～と嬉しく感じた瞬間でした♪



『バスにのって』では「でこぼこ道」や「右に急カーブ」のところで、
お母様やお父様が実際に抱っこをして右にクルクルと回ったり、
ヒザの上に乗せて右にカラダを傾けたり…ふれあい遊びを
することも出来ます！Stay Home中、ぜひご家庭でも一緒に
やってみてくださいね☆

